



Embassy of Japan
in the Kyrgyz Republic

草の根文化無償資金協力 「キルギス国立青少年センター『セイテク』音響照明機材整備計画」 機材供与式の開催

2023年10月8日夕刻、キルギス国立青少年センター「セイテク」において、日本政府の「草の根文化無償資金協力」事業「キルギス国立青少年センター『セイテク』音響照明機材整備計画」の枠組みで調達された音響・照明機材の供与式が行われました。

引渡式には、合田駐キルギス共和国日本国特命全権大使、ケンディルバエヴァ・キルギス共和国教育・科学大臣、バルタバエヴァ・キルギス国立青少年センター館長が出席し、テープカットと日本政府からの支援である旨が記載された銘板の除幕が行われました。

本事業は、キルギス共和国唯一の青少年教育のための公的な教育・文化施設である国立青少年センターの老朽化した音響・照明設備を日本政府の無償資金協力(総額 66,577 米ドル)により最新の設備に入れ替えるものです。

冒頭挨拶において合田大使は、今回の機材供与により、同センターで行われるイベントや教育事業が一層充実したものとなり、ひいてはキルギスにおける教育・文化水準の向上及び青少年の育成に繋がることを期待する旨述べました。

ケンディルバエヴァ教育・科学大臣は、本事業によって80年以上の歴史を持つ重要な教育・文化施設である同センターに最新の音響・照明機材が供与され、イベント実施のための必要な環境が再整備されたことに関し、日本大使館の支援に謝意を述べました。

式に続いて、キルギス日本人材開発センター所属の和太鼓グループ「大江戸太鼓」及び「セイテク」センター所属の青少年グループによる「友好」コンサートが開催されました。「セイテク」センターの青少年グループや子供達は、キルギスに伝わる民族音楽や舞踊、さらに、本コンサートのために練習したキルギスの民族楽器による日本の曲や日本の歌を披露しました。「大江戸太鼓」は、日本の知見を踏まえた太鼓楽曲の演奏を行うとともに、獅子舞を披露しました。

